
Begriff "Klon"

Beitrag von „Michael“ vom 27. Dezember 2009, 16:49

Ich werde die Anfrage nicht nach Pillnitz weiterleiten, da

1)Problematik an die Botanische Staatssammlung München und an die Ludwig-Maximilians-Universität München 
-> sich Susanne schon dahin gewandt hat, ich finde die Anfrage ist da gut aufgehoben und wird fachmännich 
beantwortet werden. auf die Antwort sollten wir schon warten ehe andere Einrichtungen juckig gemacht werden.

2)der Schwerpunkt in Pillnitz wieder mehr auf Landwirtschaft gelegt ist
3) mein damaliger Botanik-Ausbilder leider mitlerweile in seinen wohlverdienten Ruhestand gegangen ist

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/68-begriff-klon/&postID=761#post761
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